

# クリーン光 大作戦に参加！！

：光井地区は頑張りました：



クリーン光大作戦が12日に実施されました。今年にはコロナウイルス感染症の影響で市内では実施されない地区もありましたが、光井地区は戸仲海岸や光井川の草刈り・清掃などを行いました。

規模縮小したり、参加者数を抑制した地区がほとんどでしたが、伸びていた草も刈られ、地域の環境美化に効果がありました。

参加された皆様、ありがとうございました。

コミュニティ  
みみつい

2020 7 No.360  
令和2年

TEL.0833-72-1446 FAX.72-3578

マークの意匠  
「みんなで手をつなぎ協力し合う」イメージの「M」

令和2年 光井小だより  
7月 (ふみづき) 号

★輝け

光市立  
光井小学校



## 校長室から

「ありがとうでいっぱいの

スマイルチーム」をめざす

チャレンジ目標が決まりました。3年生以上に「今年の光井小学校をどんな学校にしていくか」と投げかけ、その答えが上の言葉です。毎年、全ての意見を6年生がまとめ、言葉を洗練させて今年のチャレンジ目標として設定します。小中の目標である「ともに伸びよう」も踏まえ、教職員の目標である「主体性の育成」も満足する素晴らしい目標と思えます。これを拠り所にしてがんばっていきます。

夏を有意義にしていましょ

本来なら夏休みになっているこの時期ですが、授業時数を確保するために、学校に通う日々となっています。いつもと違う夏にとまどっている子どもも多いことでしょう。

ただ、授業時数的には標準時数を超える見通しが立ちました。いろいろご心配をおかけしました。ありがとうございました。

夏休みの課題については、短期間ということもありますので、必要最小限のものにすることにしました。詳細は各学年からお知らせがあると思います。

特別な夏ですが、有意義にしていましょ。

## 8月行事予定

- 4(火)個人懇談会① (13:30~)
- 5(水)個人懇談会① (13:30~)
- 6(木)個人懇談会① (13:30~)
- 8(土)登校日(平和を考える集会)
- 9(日)夏季休業 (~20日[木])
- 26(水)小中合同CS (15:00~)

## 9月行事予定

- 1(火)朝会 給食開始 (下校13:30)
- 3(木)みついの日
- 5(土)光井中体育祭
- 7(月)委員会活動
- 10(木)5年宿泊学習(~11日)
- 14(月)クラブ活動
- 17(木)避難訓練
- 21(月)敬老の日
- 22(火)秋分の日
- 23(水)みついの日  
算数チャレンジ週間
- 24(木)スクールカウンセラー(AM)
- 25(金)科学発表会(審査のみ)

### <今年も田植えができました ~5年生~>

今年はどうも遊びができなかったため、田んぼの中に足を踏み入れるのが初めての子も少なくはありませんでした。初めての田んぼを楽しめるか少し不安をかかえてのスタートでした。ところが、いざ開始してみると、子どもたちは、田んぼの中を移動するのに悪戦苦闘しながらも、夢中になって苗を植えていました。子どもたちの表情は、真剣そのもので、体験しながら、しっかりと楽しみながら学んでいることが伝わってきました。最後に、もう一度植える機会ができたとき、長い列ができていたのを見て、今年の田植えも大成功だと思いました。

作田さん、藤村さんを始め、お手伝いいただいた皆様方、本当にありがとうございました。



### <室町体験を工夫して行いました ~6年生~>

毎年の6年生が楽しみにしている行事の一つである「室町体験」を行いました。これも田植えと同様「3密」と「消毒」へ配慮がなされていました。

特に、茶道体験では、お茶碗をお借りして自分で点てた後に、紙コップに移してからいただくようにしました。教わったお作法に気を配りながら、和菓子とお抹茶をじっくりと味わっていました。

華道体験では、各自が持参した花器にオアシスを入れ、アドバイスをしっかりと聞きながら活動をしていました。全体のバランスを見ながら、1本1本の花の生け方にこだわって仕上げました。

藤田先生、守田先生を始めとする皆様方のおかげで、充実した学習ができました。大変お世話になりました。ありがとうございました。





光市立光井中学校(ホームページ) <https://mitsui-j.net>

### 今年度の夏休みは・・・

日ごとに夏の空気を感じる頃となりました。  
 さて、例年ですと、7月21日より8月末まで夏休みということになるのですが、今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休業措置の影響で、8月7日(金)までと8月20日(木)からは授業日となっています。とても短い夏休みですが、8月11日(火)から19日(水)までは閉庁日となり部活動もなく、ゆっくり過ごすことができます。わずかの期間ですが、充実した夏休みになるよう、子どもたちには家族や地域の皆さまとの時間を大切にするように話しています。地域の皆さまにおかれましても、子どもたちへの声かけ等の協力をよろしくお願いいたします。

## 7月のトピックス

生徒総会 7月2日(木)



今年度の生徒総会は、全生徒がマスクを着用したり換気用のファンを何台も稼働させたりするなど、感染症対策を施した状態での開催となりました。全体協議では「委員会活動の参加率をUPさせるには」について話し合いました。話し合いのしにくい環境でしたが、進んで意見交換を行いながら互いの意見を尊重し合うなど、活気と温かみのある生徒総会でした。

### お知らせ

毎年8月下旬に実施しておりました「資源回収」の実施を今年度は見送ることとなりました。昨年度、回収作業中に「毎年この時期に取りに来てくれるのが本当にありがたいんよ」と声をかけてくださった地域の方のことを思い出します。地域の皆さまとの貴重なふれあいの機会がなくなるのは本当に残念ですが、何卒ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。来年度は、コロナに影響されることなく実施できることを心より祈っています。

### 8月 主な行事

1	土	光市秋季体育大会
2	日	光市秋季体育大会
3	月	みついの日
4	火	全校・生徒集会 保護者会1日目
5	水	保護者会2日目 柳井商工高オープンスクール
6	木	保護者会3日目
7	金	小中合同研修会 柳井学園高オープンスクール
8	土	光市秋季体育大会[野球] 都道府県対抗戦ソフトテニス光支部予選会
10	月	関山の日 聖光高オープンスクール 光市ソフトテニス審判講習会
11	火	閉庁 ~19日(水)
21	金	柳井高オープンスクール
23	日	光高等学校説明会
25	火	スクールカウンセラー来校 職員会議
26	水	専門委員会 学校運営委員会
28	金	3年習熟度テスト
29	土	山口県桜ヶ丘高オープンスクール

### 七夕かざり

生徒会の企画で、七夕かざりを竹の枝に願いを込めて結びつけました。願い事の中には、テストの点数や成績のことについてのものもたくさんありましたが、「みんなで修学旅行に行けますように」や「みんながコロナにかからず元気でいられますように」など集団のことを考えた内容の短冊もありました。



体育祭は9月5日(土)に開催予定です。  
 午前中日程で、生徒も保護者も3密を避けるため、地区テントや保護者テント・敷物等の設営や持ち込みはできません。校舎教室(空調使用)からの観覧等を検討しています。例年とは異なる形態での開催となることをご了承願います。

# 自主防災組織特別研修会

## 避難所でのコロナ感染症対策など学ぶ



### 自治会の自主防災組織 コミュニティ防災部など

自治会に自主防災組織を設置している自治会やコミュニティ協議会防災部などを対象にした『自主防災組織特別研修会』が2日にコミュニティセンターで開かれました。新型コロナウイルス感染症の影響で、災害が起きた際の避難所の在り方などが懸案となっています。市の防災危機管理課により、市が行っている対策や備えについて学びました。

#### 【研修会の内容】

- ①感染症を恐れての逃げ遅れを防ぐため、備えがあることを周知することが大切
  - ②避難所の「3密」の回避対策  
(2m四方に1人、パーティションを1避難所に2基設置など)
  - ③避難所での感染予防対策(1日3回の検温や消毒など)
- ※防災情報の電話通知サービスや自主防災組織補助制度の紹介



※疑問やお問い合わせは光市防災危機管理課 (TEL 0833-72-1403) へ

## コミュニティセンター利用時の制限について

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、当分の間、各部屋の貸し出しについて一定の制限が行われています。皆様のご協力をよろしくお願い致します。

### 【各部屋の定員】

- ホール…40人
- 研修室…16人
- 会議室…18人  
(A・B各9人)
- 講義室…18人
- 実習室…13人

- 咳エチケット、マスク着用、手洗い、手指の消毒など感染予防対策を徹底。
- 来館前に必ず検温を行い、発熱がある方(平熱比1度超過など)や体調の悪い方(咳・倦怠感)の利用は不可
- 飛沫感染を防ぐため、密接した距離での会話や運動時の大きな発声、人との接触を避ける
- 利用中は換気扇を使用。  
さらに定期的(1時間に1回、5分程度)に窓を開けて換気する。
- 使用したテーブル等の備品は消毒する。  
(消毒液は各部屋にあります。雑巾・タオル等は持参を)
- 代表者は当日の参加者全員を必ず把握



### 光井各地の 盆踊り・夏祭りについて

光井の各地区で毎年行われている「盆踊り」「夏祭り」は全

浴  
金山  
明光  
高畑  
緑ヶ丘団地

新型コロナウイルス感染症の流行で、今年も盆踊りや夏祭りが中止となりました。自治会やコミュニティ協議会では、感染対策として、密接を避け、マスク着用、手洗い、手指の消毒など感染予防対策を徹底し、来館前に必ず検温を行い、発熱がある方(平熱比1度超過など)や体調の悪い方(咳・倦怠感)の利用は不可と制限されています。また、飛沫感染を防ぐため、密接した距離での会話や運動時の大きな発声、人との接触を避けるよう呼びかけられています。また、利用中は換気扇を使用し、定期的に窓を開けて換気することや、使用したテーブル等の備品は消毒すること(消毒液は各部屋にあります。雑巾・タオル等は持参を)もお願いされています。代表者は当日の参加者全員を必ず把握してください。

編集後記